
L'ARÔME DE LA 

VIE OU LA 

PUANTEUR DE 

LA MORT ? 

Aujourd'hui nous allons 

parler d’odeurs. Je veux 

vous aider à distinguer 

entre l'arôme de la vie et 

la puanteur de la mort 

dans notre monde ! 

Parfois, nous ne savons 

pas que nous sentons 

mauvais, parce que nous 

nous y sommes habitués 

(peut-être avons-nous 

une odeur corporelle ou 

une mauvaise haleine), 

mais tout le monde autour de nous le sait ! C'est la même chose dans notre vie 

spirituelle, il y a certains arômes et signes qui indiquent où vous en êtes dans votre 

marche avec Dieu, sans que vous en soyez vous-même conscient, mais les autres le 

remarquent. 

Il suffit d’observer la société actuelle pour constater que le péché et la mort nous 

entourent. On peut le voir dans les yeux des gens, dans leur personnalité, dans leurs 

peurs ou leur arrogance. Prenez le monde politique : personne ne semble capable de 

dire la vérité ! Ces politiciens, que certains considèrent comme la crème de la crème, 

sont en fait la lie de la société !  La plupart d’entre eux mentent, ce sont des gens qui 

sont incroyablement immoraux et qui prennent votre argent à des fins malsaines.  

Si vous regardez le monde du spectacle, il pue à plein nez, c'est une puanteur 

d'immoralité au-delà de ce que nous n’avons jamais vu auparavant, et nous payons 

même pour qu'ils empestent nos maisons avec leur corruption ! 

Depuis plusieurs années, la moralité dans le monde ne cesse de se dégrader. La vie des 

gens est devenue tordue, et ils ne s’en rendent même pas compte ! Mais quand on 

marche dans l'arôme de Dieu, on peut sentir la puanteur de la mort. 

Pour ne citer que quelques-unes de ces immoralités (il y en a malheureusement 

beaucoup d'autres), des lois ont été adoptées pour donner aux femmes le droit de tuer 

des bébés vivants dans leur ventre ! Et comment aurait-on pu imaginer ce qui arrive 

aujourd'hui à nos enfants, dès la maternelle, et ce à quoi ils sont exposés ? Certains se 

battent pour avoir le droit d'influencer leur esprit avec des perversions sexuelles, pour 

que des drag-queens leur lisent des histoires à l'école ! Et ce n’est pas tout !  Ils veulent 



aussi leur donner des médicaments et changer leur nature intrinsèque, les opérer et les 

mutiler, leur couper tel ou tel organe ! Que se passe-t-il dans l'esprit des gens ? 

Certains croyants sont même d'accord avec cela et essaient de nous faire croire que 

Dieu approuve de telles horreurs ! Où est passé leur sens de l'odorat spirituel ? Ne se 

rendent-ils pas compte qu'il s'agit de la puanteur de la mort ? 

Nous vivons dans une société pervertie et contaminée ! La lumière et les ténèbres sont 

inversées, et on essaie de légaliser et de rendre morale l'immoralité.  

Esaïe 5.20 nous met en garde : Malheur à ceux qui appellent le mal bien, et le bien 

mal, qui changent les ténèbres en lumière, et la lumière en ténèbres, qui changent 

l’amertume en douceur, et la douceur en amertume ! Malheur à ceux qui sont sages à 

leurs propres yeux ! 

Je me souviens aussi des paroles de Jésus dans Luc : 17.2:   Il vaudrait mieux pour lui 

qu'on attache à son cou une meule de moulin et qu'on le jette à la mer, plutôt qu’il ne 

fasse trébucher un seul de ces petits.  

L'apôtre Paul nous a également mis en garde dans Romains 12.2 : Ne vous conformez 

pas au monde actuel... Pourquoi ? Parce qu'il pue ! 

Malheureusement, beaucoup de croyants manquent de conviction et se conforment aux 

voies du monde afin d'être acceptés, mais nous devrions être différents ! Il devrait y 

avoir en nous quelque chose de l'excellence de Dieu, de Son intégrité et de Son amour 

!  Où sont les preuves de votre foi en Dieu et de votre relation avec Lui ? 

Quand les gens vous sentent, sentent-ils l'amour, la vie et la joie du Seigneur, ou 

sentent-ils la mort et la peur, l'immoralité ou la perversion ? Dégagez-vous l'arôme de 

la vie ou la puanteur de la mort ?  

Nous vivons probablement à l'époque la plus sombre de l'histoire et elle ne cesse de 

s'assombrir. N'essayez pas d'être accepté par le monde, marchez avec Dieu et sentez 

bon ! 


